

MINISTÈRE PUBLIC

## Communiqué de presse

*Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent*

### La Chaux-de-Fonds : Double homicide et suicide à huis clos

**Les circonstances des trois décès constatés dans un appartement à La Chaux-de-Fonds relèvent très vraisemblablement d'un double homicide suivi d'un suicide.**

Pour rappel, le vendredi 25 octobre en fin de journée, la police neuchâteloise, informée par des tiers sans nouvelles d'une famille domiciliée à La Chaux-de-Fonds, a découvert trois personnes décédées dans un logement.

De multiples investigations, conduites par le Ministère public, ont été effectuées par la police judiciaire.

Les victimes sont issues d'une même famille. Il s'agit d'un couple, le père âgé de 38 ans et la mère de 42 ans, ainsi que de leur fille âgée de 17 ans. Ils sont de nationalités française et thaïlandaise et étaient domiciliés depuis de nombreuses années à La Chaux-de-Fonds.

Actuellement, les constatations techniques faites sur les lieux plaident pour un double homicide commis par le père au moyen d'une arme à feu, suivi de son suicide, également au moyen d'une arme. La mère et la fille auraient probablement été tuées dans leur sommeil. S'agissant des motifs qui ont conduit à ces faits, ils font l'objet d'investigations, mais semblent être liés à une situation financière péjorée. Selon les éléments recueillis, les faits se sont déroulés à huis clos deux jours plus tôt.

D'autres investigations sont toujours en cours. Cette affaire a nécessité l'engagement de nombreux enquêteurs et enquêtrices de la police judiciaire, des gendarmes de La Chaux-de-Fonds, ainsi que des intervenants du Centre universitaire romand de médecine légale (Curml).

Un soutien psychologique a été mis en place dans le lycée fréquenté par la fille du couple, en collaboration avec le CAPPES, et un espace d'écoute a été ouvert pour les élèves.

#### Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 28 octobre 2024